

République Arabe d'Egypte
Chancellerie diplomatique
Elfenauweg 61
3006 Bern

Berne le, 2 janvier 2010

Monsieur l'Ambassadeur,

Le Collectif Urgence Palestine, qui regroupe plus de 15 associations, syndicats et partis politiques, est persuadé de la sensibilité du peuple égyptien à la souffrance des habitants de Gaza provoquée par à la récente invasion militaire israélienne qui s'ajoute à trois années de blocus rigoureux, injuste et injustifié.

Dans le but d'améliorer les conditions de vie actuellement déplorables de la population gazaouite, nous sollicitons le gouvernement égyptien de prendre des mesures concrètes et urgentes afin d'alléger les tourments de la population prise en otage à Gaza.

En conséquence, nous attendons de votre gouvernement :

1. D'ouvrir d'une manière légale et permanente le passage de Rafah entre l'Egypte et Gaza et de mettre fin à la construction du mur métallique le long de la frontière avec Gaza dont le but est de bloquer les tunnels par où transit les besoins de première nécessité pour Gaza assiégé;
2. De permettre au convoi humanitaire « Viva Palestina 3 » qui a déjà fait un détour de plusieurs centaines de kilomètres supplémentaires, d'entrer dans Gaza par Rafah sans encombre.
3. D'autoriser l'entrée dans Gaza de la totalité des pacifistes des 42 pays participant à la "Gaza Freedom March" dont une dizaine de participants venant de la Suisse.

Dans l'espoir d'une réponse favorable, veuillez, agréer, Monsieur l'Ambassadeur, nos salutations les meilleures.



Nathan Finkelstein
Pour le Collectif Urgence Palestine Genève
15 rue des Savoises
1205 Genève